



Knittelfeld
Mehr Stadt

Stadtgemeinde Knittelfeld
stadtgemeinde@knittelfeld.gv.at



Erfolgreiche „Purzel-Wurzel-Challenge“ für Knittelfeld

Das Team „Wasterunners“ bestehend aus Ing.in Katharina Moritz, Marco Fellner und GRin Martina Stummer, verlor bei der „Purzel-Wurzel-Challenge“ 9 Kilogramm Körpergewicht und gewann somit 9 Bäumchen für die Stadtgemeinde Knittelfeld.

Im Rahmen der Europäischen Mobilitätswoche im September, wurde die Purzel-Wurzel-Challenge vom Klimabündnis Steiermark veranstaltet. Für die Challenge wurden zwanzig 3er-Teams gesucht, die bis Mitte September öfters mit dem Rad fahren, zu Fuß gehen oder anders sportlich mobil sind. Für jedes Kilo, das dabei purzelte, wurde der Gemeinde/Region des Teams ein Baum geschenkt. Die Bäume werden den Teams kostenlos vom Waldverband Mur-Mürztal bereitgestellt.

Das Team „Wasterunners“ bestehend aus Ing. Katharina Moritz, Marco Fellner und GRin Martina Stummer hat bei der „Purzel Wurzel“ Challenge, gemeinsam 9 Kilo abgenommen und somit für die Stadtgemeinde Knittelfeld 9 Bäume gewonnen. Die Bäume werden bis zum Frühjahr in der Stadtgärtnerei hochgezogen und dann im Stadtgebiet ausgepflanzt.

